

方ないことなのでしょう。この本を読んで、ドラッグとは法律で禁じられていて恐ろしいものではあるけれど、その種類はたくさんで時には人を助けることもできること、自分の身近な酒、タバコが当たり前に広がっていて、それも大量に長期間摂取すると体や心に深刻なダメージを与え、時には死に至らしめることなど、自分の頭の中で思つていたドラッグとは少し違つていました。これから僕たちが生きいく中で、将来ドラッグ世代と言われないように、強い意志を持つた人間にならなければと感じました。

私は、この本を読んで涙してしまいました。でも、その理由は自分でもわかりません。そして、この本を読み終わってもなかなかすつきりしないのです。きっと私は、この本の内容を理解しているようで、理解していない所があると思います。なぜなら、この本は謎だらけだからです。

まず、王子さまが大きな謎です。例えば、なぜ自分の質問は答えてくれるまで聞き続けるのに、ぼくの質問にはまともに答えないのか、ということです。王子さまだから、という理由で解決するかもしれないが、私の中ではモヤモヤしたままで。私は、実際に王子さまと会つてお話を

私は、王子さまに聞いてみたい花のことがだんだん嫌になりました。私もある花とお話ししたら、きっと嫌になると思ひます。でも王子さまは、花はとても矛盾した性格という

ことを知つてゐるのです。いから愛し方がわからないといつても、星を出て行く必要はなかつたと思ひます。

こんな謎が多い王子さまが出てくる不思議な本ですが、私はいろいろなことを学びました。

私は王子さまのようにキツネを飼い慣らしたいです。キツネと友達となりたいです。このキツネと一緒にいれば、学校で学べないことが、たくさん学べると思います。私は、肝心なことは目では見えない。」という言葉が好きです。れませんが、私の中ではモヤモヤしたままで。私は、実際に王子さまと会つてお話を



◆謎の本で学ぶこと

中川根中3年 駒澤志歩

してみたいです。話すのも一苦労だと思いますが、なんどなく楽しそうです。話の中で、大事だと思います。でも、顔を見ただけで嫌がつたりする人もいます。それは、その原因が見た目だけだつたりします。心と心が通じ合い、初めて互いのことが分かり合えます。人はやっぱり見て目でなく、心が大切です。この本を読んで私が涙したのは、最後のお別れの場面でした。せつかくぼくと友達になりました。王子さまには責任があります。王子さまは、地球を出たくないと思つたでしょう。王子さまとぼくの絆は、かなり深くなつていたと思います。出会いに別れはつきものですが、別れるときは誰でも淋しいです。この別れを通して、ぼくは成長したと思いります。そして、二人は離ればなれになつてしましましたが空で通じ合つてていると思ひます。私もよく空を見ます。星が好きで、星に話しかける時もあります。もしかして私も、星が笑つてゐるよう見えるかもしません。ちな